

Marcial Marín, cabeza de lista del Partido Popular de Albacete a las Cortes

María Dolores Cospedal encabezará la de Toledo

La presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha y candidata a la Presidencia de la región, **María Dolores Cospedal**, anunció los nombres de las cinco personas que encabezarán las listas regionales en las elecciones autonómicas: **Marcial Marín**, por la provincia de Albacete; **Rosa Romero**, por Ciudad Real; **María Ángeles García**, por Cuenca; **Antonio Román**, por Guadalajara; y ella misma, por Toledo.

Marcial Marín es, actualmente, el presidente provincial del Partido Popular de Albacete. Ocupó este cargo en noviembre de 2008, cuando sustituyó a Fermín Cerdán.

Antonio Román, Rosa Romero y María Ángeles García también presiden, en la actualidad, el Pp provincial en Guadalajara, Ciudad Real y Cuenca, respectivamente.

Así, el único presidente provincial del Pp que no repetiría en la región sería el de Toledo,

Arturo García Tizón, ya que encabeza esta lista la presidenta regional.

Cospedal anunció las personas cabezas de lista del Partido Popular a las Cortes de Castilla-La Mancha a través de una red social, en la que manifestó que todas ellas están dispuestas a acompañarla en la "aventura" de Castilla-La Mancha. Asimismo, agradeció a los alcaldes de la forma-



Marcial Marín y María Dolores Cospedal.

ción en la región su implicación en un proyecto que "beneficiará mucho a sus ciudades".

"Barco a la deriva"

Unas horas más tarde de hacerse público, Marcial Marín expresó su gratitud y su compromiso

con María Dolores Cospedal, y manifestó que "Castilla-La Mancha es un barco a la deriva tras 30 años de agotamiento y fracaso socialista, pero los ciudadanos deben saber que hay soluciones, y que el Pp tiene una presidenta y unos equipos gestores dispuestos a darle la vuelta a la grave situa-

ción de crisis social y económica que están sufriendo".

El presidente provincial del Pp dijo que "Albacete va a pintar mucho en el panorama regional con Cospedal como presidenta de la Junta", y aseguró que él se "dejará la piel", y que su prioridad es el empleo.

El Psoe de Castilla-La Mancha califica de "dedazo" la elección

La secretaria de Comunicación del Psoe de Castilla-La Mancha, **Esther Padilla**, lamentó que Cospedal, "que es especialista en acaparar cargos y suelos, ahora haya impuesto a sus candidatos del Pp el modelo de trabajo a tiempo parcial". Padilla se refería así a las candidaturas de

Antonio Román, alcalde de Guadalajara; y de **Rosa Romero**, alcaldesa de Ciudad Real.

Crítico que sus candidaturas "han seguido el rastro del dedazo de su jefa de filas, a través de la designación y no de la elección, como sería deseable en un sistema democrático".



Esther Padilla.

Candidatura del Partido Popular a las Cortes de Castilla-La Mancha

Marcial Marín.
Albacete



Rosa Romero.
Ciudad Real.



María Ángeles García.
Cuenca.



Antonio Román.
Guadalajara.



María Dolores Cospedal. Toledo.

